



Verkehrsrichtplan Vaduz Parkierungskonzept Quartiere



Projektbeschreibung

Ein Teilprojekt des Vaduzer Verkehrsrichtplans beschäftigt sich mit dem Problem der Parkierung von Fahrzeugen auf den Quartierstrassen.

Auf Grundlage einer Bestandanalyse und der Aufarbeitung der geltenden Rechtsgrundlagen und Normierung, zeigten wir in einem Bericht die Problematik auf. Die Gemeinde erhielt einen Überblick über die rechtlichen und gestalterischen Möglichkeiten.

In einem ersten Schritt wird die Bevölkerung mittels Flyern auf die Problematik hingewiesen und sensibilisiert.

Auftraggeber

Gemeinde Vaduz

Ausführung

2019 - 2020

Ingenieurleistung

Projektleitung

Projektleiter

Markus Verling / Ralf Reutegger

Besonderheiten

-